

おはなやさんオープンしました

11月28日(木) ほしぐみ

発表会で使用した花飾りは、ほし1組さん2組さんの子どもたちが制作したものでした。発表会が終わっても作ったもので遊べるように…と思い、『おはなやさん』のごっこ遊びをすることにしました♪



ごっこ遊びのねらい

- ① 友だちと言葉のやり取りを楽しむ
- ② 役割分担(お店屋さんやお客さん)があることを知る
- ③ イメージを膨らませる。イメージを共有する
- ④ 数量や文字に興味を持つ
- ⑤ 自分たちで作ったもので遊ぶことを楽しむ
→この経験を幼少期に重ねることで、のちに自分たちで遊びや生活に必要なものを考えたり、創り(作り)出す力やアイデア力が身についたりすると考えています。
今回は保育者発信の「おはなやさんごっこ」でしたがこの経験を経て、「次は〇〇やさんをやってみたい!!」という子どもたちからの発信を楽しみに待っているところです♪



朝の過ごし方が変わりました!

ほし組では今まで生活の自立や心の安定に向けて1組2組分かれて生活していましたが、発表会後は毎朝1組2組どちらで遊んでも良い環境を設定し、合同で過ごしています。子どもたちは自分の好きな空間や遊びを選んでいきますよ!

子どもたちが1組2組どちらで遊んでいるかを保育者がしっかりと把握できるように、生活マークの磁石を使用して所在を示しています。

子どもたちは部屋を移動する際、自分の生活マークの磁石を持って行き、各クラスのホワイトボードに自分で貼っています。

今日は
ほし1組で遊ぼうかな



遊ぶクラスのホワイトボードに
自分の生活マークの磁石を貼ります



ほし1組の
ホワイトボード

ほし2組の
ホワイトボード

